

ABSTRAK

Faktor-Faktor Penyebab Migrasi Masuk ke Desa Sukadamai Kecamatan Rimbo Ulu Kabupaten Tebo. Oleh: Robby Kurniadi; 2010-55159.

Penelitian bertujuan untuk mendeskripsikan faktor-faktor penyebab migrasi masuk ke Desa Sukadamai yang dilihat dari karakteristik migran, kondisi sosial ekonomi migran, faktor pendorong dan faktor penarik migran di Desa Sukadamai Kecamatan Rimbo Ulu Kabupaten Tebo. Jenis penelitian adalah deskriptif kuantitatif. Populasi adalah seluruh jumlah migran di Desa Sukadamai yang datang dari tahun 2005 sampai tahun 2012. Sampel penelitian diambil dengan menggunakan nomogram Harry King dan diperoleh jumlah sampel 95 migran (53 migran berkeluarga dan 42 migran belum berkeluarga). Teknik pengumpulan data adalah observasi, wawancara dan dokumentasi. Teknik analisis menggunakan rumus persentase. Hasil penelitian menemukan: (1) Para migran pada umumnya berasal dari Provinsi Jawa Tengah, pada usia produktif, baik migran berkeluarga maupun belum berkeluarga, tingkat pendidikan migran berkeluarga umumnya tamat SMP, sementara migran yang belum berkeluarga tamat SMA. (2) Para migran baik migran berkeluarga maupun belum berkeluarga sebelum bermigrasi umumnya bekerja sebagai buruh tani sawah, dengan pendapatan antara Rp 18.000-Rp 51.000/hari serta belum memiliki rumah dan lahan sendiri, sesudah bermigrasi mereka umumnya bekerja sebagai petani perkebunan karet, dengan pendapatan antara Rp 52.000-Rp 85.000/hari, selanjutnya dilihat dari kepemilikan aset, migran berkeluarga pada umumnya sudah memiliki rumah dan lahan, sementara migran belum berkeluarga mayoritas tinggal di rumah dan mengelola lahan yang dimiliki sanak saudara. (3) Faktor yang mendorong migran berkeluarga dan migran belum berkeluarga bermigrasi umumnya disebabkan oleh faktor terbatasnya lapangan dan kesempatan kerja serta rendahnya pendapatan yang diperoleh migran di daerah asal. (4) Faktor yang menarik migran berkeluarga dan migran belum berkeluarga bermigrasi ke Desa Sukadamai umumnya disebabkan oleh faktor tersedianya lapangan kerja di sektor perkebunan karet dengan tingkat pendapatan lebih tinggi sebesar (98,5%), berdasarkan informasi yang didapatkan migran tentang Desa Sukadamai umumnya berasal dari teman-teman dan sanak saudara.

Kata Kunci: Karakteristik Migran, Kondisi Sosial Ekonomi, Faktor Pendorong dan Faktor Penarik